

ユニック車が、右折待ち車に追突

車4台衝突、1人死亡、5人が重軽傷

2016年3月20日(日)9時25分

19日午前9時ごろ、福島県の国道で、会社役員の女性(54)の乗用車に、アルバイト従業員の男性(26)のユニック車が追突した。女性の車は弾みで対向車線にはみ出し、ライトバンと乗用車に衝突した。女性は頭を強く打つなどして病院で死亡した。ユニック車を運転していた男性は両足の骨を折る重傷。ライトバンを運転していた男性と同乗者の男性2人、別の乗用車の運転手男性の計4人が首を捻挫する軽傷を負った。警察によると、ユニック車が、片側2車線の追い越し車線で右折待ちしていた女性の乗用車に追突した。

労災事故 点検中、急に動き出した

トラクター動きだし点検中の男性が重傷

◆車両の停車中、作業時は、「輪止め」を確実にいきましょう◆

2016年3月21日(月)8時56分配信

20日午前11時35分ごろ、福島県の倉庫で、トラクターの点検作業をしていた男性(59)が動き出したトラクターと接触し、左足の骨を折るなどの重傷を負った。警察によると、男性は避難先からの一時帰宅中で、自分が所有するトラクターの点検をしていた所、急に動き出したトラクターのタイヤに左足などが接触したという。同署が労災事故とみて原因を調べている。

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

車間距離を十分に！ 滑って、追突を未然に防止

「行ってきます！」…が、最後にならないために…！ 家族を泣かせないために…！

◇見られていますよ！ あなたの運転◇ ◇ドライブレコーダーは乗用車にも普及しています◇

トラックがスピードを緩めず突入

トラック、衝突後も5秒前進＝ドラレコ映像解析で判明一山陽道トンネル事故

2016年3月20日(日)20時50分

広島県の山陽自動車道トンネルで逮捕された運転手の男性容疑者(33)のトラックが、渋滞中の車列に突っ込んだ後も約5秒間、前の車を押し出すように前進していたことが20日、県警高速隊への取材で分かった。直前を走っていた車のドライブレコーダー映像の解析で判明した。同隊は、トラックがスピードを緩めず突入したことを裏付ける証拠とみている。

遠くを見ながら走っていた、まさか車があるとは…

事故で止まっていた車に、トラックが追突 女性が死亡

2016年3月19日 12時40分

18日午後7時ごろ、大阪府の関西国際空港連絡橋で、事故を起こして止まっていた軽乗用車にトラックが追突し、軽乗用車の近くにいたとみられる無職の女性(75)が頭を強く打ち死亡した。高速隊は、トラックを運転していた男性容疑者(47)を自動車運転処罰法違反(過失致死)の疑いで現行犯逮捕した。容疑者は「遠くを見ながら走っていた。まさか車があるとは思わなかった」と容疑を認めているという。

自転車を追い越そうとしたところ、急に横断し始めた

大型トラックにはねられ 自転車の86歳男性死亡

2016年03月19日 12:05

18日昼前、岩手県で自転車に乗って道路を横断していた、86歳の男性が自転車を追い越そうとした大型トラックにはねられ死亡しました。現場は緩やかにカーブしているものの見通しはよく、事故当時は晴れていました。大型トラックを運転していたの57歳の男性は、「自転車を追い越そうとしたところ、急に横断し始めた」と話しています。

目を離した間に、子どもが道路に飛び出した

4歳の男児が乗用車にはねられ死亡

(2016/3/20(日) 22:23)

20日午後6時半ごろ、大分県の広域農道で道路を歩いて横断していた4歳の男の子が乗用車にはねられ死亡しました。現場は片側1車線の見通しの良い直線道路で緩やかな下り坂となっています。警察によりまずと男児の両親は「目を離した間に子どもが道路に飛び出した」などと話しているということです。

ビール6杯飲んでも…「運転できると思った」 市職員を懲戒免職

2016.3.19 10:06

奈良県の某市は18日、道交法違反(酒気帯び運転)容疑で逮捕された市職員の男性主任(57)を懲戒免職処分とした。「自分の酔い加減からすると、運転できると思った」と話しているという。男性は、市道で酒気帯び状態で車を運転、追突事故を起こしたとして現行犯逮捕された。飲食店でビールを6杯飲んだ後、駐車場に止めていた車に乗り、自宅へ帰る途中だったという。